



Le mot du Président

Cette fois-ci, nous y sommes ! L'hiver est à nos portes et avec lui la joyeuse fête de NOËL !
A cette occasion, notre chef de cuisine a préparé un succulent repas pour tous les résidents présents ce jour-là, ainsi que pour leurs invités.

A tous je souhaite un très joyeux Noël, certains le passeront près de leur famille, joyeuse fête à tous.

Ceci veut également dire que nous approchons de la fin de l'année 2023, à tous je souhaite une très bonne fête de fin d'année, je reviendrai vers vous pour vous présenter, au nom du Conseil d'administration, mes meilleurs vœux pour la prochaine année qui se dessine.

C.BAYLE

SOUHAITONS LA BIENVENUE A NOS NOUVEAUX RÉSIDENTS

Toute notre équipe et les résidents souhaitent la Bienvenue à nos 2 nouveaux résidents :

- Monsieur DE SAINT HILAIRE arrivé le 19 décembre 2023 à l'appartement n°55
- Monsieur DROUAUX arrivé le 19 décembre 2023 à l'appartement n°52

Que s'est-il passé depuis notre dernière parution ?

MUSIQUE AVEC L'ÉCOLE DE MUSIQUE DE SAUMUR

Nous avons eu le plaisir d'accueillir de jeunes musiciens. Il n'y avait que 12 résidents c'était dommage pour ces jeunes gens talentueux, mais ils étaient ravis d'avoir pu jouer devant un bon public. A la décharge de nos résidents absents l'horaire était peut-être un peu tardif...

VISITE MUSÉE DES BLINDÉS

Cependant pour la visite des Blindés nous avons été surpris qu'il n'y ait aucun inscrit. C'est pourtant une visite extrêmement intéressante même pour ceux qui n'ont jamais aimé jouer aux petits soldats car cela apporte une compréhension de l'évolution des équipements de l'armée. Nous renouvelerons cette visite si nos résidents en font la demande. Ne perdez pas de vue que toutes nos visites sont

organisées par des bénévoles pour ne pas les citer : Madame Françoise Souesme et l'incontournable Claude Bayle, qui donnent de leur temps et utilisent leur voiture. Rassurez-vous ils le font de bon cœur et continuerons encore à le faire. A ce sujet ils font une pause hivernale : pas de visite en janvier.

TABLEAU A SUGGESTIONS

Nous vous rappelons qu'il y a un tableau à suggestions dans la bibliothèque. C'est un bon moyen de communication et d'échanges de bons procédés. Vous pouvez vous rendre des services mutuels.

MARCHÉ DE NOËL

Quel plaisir de voir ce marché de NOEL dans notre hall du Bocage, nous en rêvions, le CA et toute l'équipe que nous remercions encore une fois l'a fait.

Pour infos les exposants ont beaucoup apprécié l'atmosphère et l'accueil de nous tous, ils ont bien vendu et « cerise sur le gâteau ils étaient au chaud ☺ » ce fut un vrai service pour ceux qui avaient encore des cadeaux à faire pour leur entourage et pour eux-mêmes. Le vin chaud offert par la résidence a eu beaucoup de succès, pour certains le meilleur qu'ils n'avaient jamais goûté. Jonathan vous livrera le secret de sa recette ☺



DIVERS

Une bonne nouvelle la porte coulissante va être réparée en janvier.

Pour quoi cette attente si longue pour la réparation ? Le syndic de propriété a changé de société d'entretien et cela a entraîné des quiproquos « dans la passation de pouvoir » et bien sûr problème de fourniture de pièces d'où ce retard.

Cette année encore plus que les autres années, nous avons décoré le hall et le restaurant. Même si cela peut nous donner de la nostalgie des noëls passés, ça nous met dans l'esprit de Noël et marque les saisons.



Au sujet des décorations de Pâques, de l'automne et de Noël, nous avons un petit stock appartenant au Bocage, les autres sont prêtées chaque année par Madame Pourrier et des résidents nous en donne aussi et cette année Anita a gentiment prêtée les siennes pour le restaurant. On adore tous et les visiteurs aussi...

Le Conseil d'administration et le syndic de copropriété sont très vigilants sur la gestion de nos finances, vous pouvez en être rassurés.

Vous allez voir pouvoir admirer de grands tableaux peints par Bruno Chiari, ils nous les laissent gracieusement en exposition comme tous les autres et c'est avant tout pour embellir notre lieu de vie. Mais si un de vous, de vos amis ou de votre famille était intéressé il peut les vendre.

HUMOUR DE MONSIEUR LÉGER

Martine, en rentrant de l'école, est surprise :

- Dis donc, Alphonse, le perroquet n'est plus sur son perchoir, tu ne sais pas où il est ?
- Non, mais maintenant que j'y pense... tout à l'heure, j'ai entendu le chat parler...